on a annoncé officiellement que les deux gouvernements avaient accepté d'établir un programme de deux ans. Neuf étudiants chinois étaient déjà inscrits à l'université Carleton sur une base privée; durant l'été, un groupe de ces étudiants a visité le Canada par l'intermédiaire du programme "Contact Canada", et a rencontré des canadiens de toutes les positions sociales. Dix étudiants chinois doivent arriver prochainement en vertu du nouvel accord sur l'étude du français ou de l'anglais dans des universités canadiennes, et dix étudiants en science arriveront l'automne prochain. Vingt étudiants canadiens en langue étrangère partiront bientôt pour Pékin.

La visite du Premier ministre à la République populaire de Chine offre au Canada et à la Chine une possibilité de réévaluation des rapports entre les deux pays. Le rôle du Premier ministre, tout comme l'établissement des relations diplomatiques entre les deux pays, sera significatif en donnant une nouvelle impulsion à l'établissement de rapports plus étroits et plus solides entre la Chine et le Canada.